

## **Wiedereröffnung des Bürgertestzentrums im Kerpener Rathaus**

Kerpen, 03.12.2021

Am Dienstag, 07.12.2021 um 8:00 Uhr öffnet das Bürgertestzentrum im Rathaus erneut seine Pforten.

Damit steht den Bürgerinnen und Bürgern wieder die Möglichkeit zur zertifizierten Testung an einem zentral gelegenen Standort zur Verfügung. Es ist zudem geplant, dort in Kürze PCR-Testungen durchzuführen.

Generelle Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag.: 08.00 Uhr – 18.00 Uhr

Samstag/Sonntag: 09.00 Uhr – 14.00 Uhr

Rathaus Kerpen, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen (Eingang Sindorfer Straße)

Auf der Homepage der Stadt ([www.stadt-kerpen.de](http://www.stadt-kerpen.de)) findet sich auch weiterhin eine Übersicht aller Testzentren im Stadtgebiet. Jede Bürgerin und jeder Bürger hat die Möglichkeit, sich in diesen Testzentren mindestens einmal wöchentlich testen zu lassen.

Für alle Fragen rund um das Thema „Bürgertestzentren“ ist auch zukünftig die Hotline eingerichtet: 02237/58666. Wahlweise kann die Kontaktaufnahme per E-Mail erfolgen: [buergertestzentren@stadt-kerpen.de](mailto:buergertestzentren@stadt-kerpen.de).